
VERBALE VIDEOCONFERENZA CP DEL 19/11/2020 

La riunione del Consiglio pastorale si è tenuta alle ore 21.00 in videoconferenza a causa dell’emergenza Covid‐19 in 

corso. 

Hanno partecipato tutti i membri del Consiglio fatta eccezione di Cazzola Maria Paola, Di Benedetto Rosaria, Magsino 

Gian Marco e Tomasoni Federica. 

L’incontro è iniziato con un momento di riflessione di Don Massimo che ha preso spunto da alcune citazioni di sacerdoti 

e  dalla  Lettera  per  il  tempo  di  Avvento  dell’Arcivescovo Mario  Delpini.  Riporto  sotto  brevemente  gli  spunti  di 

riflessione: 

 Citando Don Tonino Bello, viene sottolineato l’Avvento come tempo di SPERANZA, così importane in questo 

particolare tempo di pandemia. 

 Da una catechesi di Don Luigi Epicoco emerge che il vero giudizio della nostra vita non è dato dai successi o 

dai fallimenti, ma il vero giudizio è dato dalle ATTESE di vita, linfa delle nostre giornate. 

 Dalla Lettera dell’Arcivescovo per l’Avvento. 

RITMO DEL TEMPO: i ritmi dei nostri giorni sono determinati da appuntamenti di lavoro, impegni sportivi, varie 

attività, ma non dobbiamo dimenticare di trovare il tempo per la cura della nostra crescita personale, per la 

vita famigliare, per la preghiera personale e per il servizio agli altri. E’ necessario darsi UNA REGOLA DI VITA 

per non perdere di vista la nostra vita spirituale ed in particolare, nel periodo di Avvento, dobbiamo trovare 

nella preghiera personale nuova freschezza. 

EUCARESTIA: l’Eucarestia abbraccia tutte le dimensioni del tempo, passato (memoriale della Pasqua), presente 

(presenza Sacramentale di Cristo tra noi) e futuro (fonte inesauribile di speranza). 

Dopo questo primo momento, Don Massimo comunica che dalla terza domenica di Avvento saranno  introdotti dei 

cambiamenti di forma nella Liturgia. Quattro le principali variazioni che coinvolgeranno i fedeli. 

1 – Nell’atto penitenziale viene introdotta la specifica: Confesso a Dio onnipotente e a voi fratelli e sorelle… 

2 – Gloria: Gloria a Dio nell’alto dei cieli e pace in terra agli uomini, amati dal Signore. 

3 – Padre Nostro: Dacci oggi il nostro pane quotidiano, e rimetti a noi i nostri debiti come anche noi li rimettiamo ai 

nostri debitori, e non abbandonarci alla tentazione… 

4 – Invito alla Comunione: (solo per il sacerdote) Ecco l’Agnello di Dio, ecco colui che toglie i peccati del mondo. Beati 

gli invitati alla cena dell’Agnello 

AVVENTO 

Per quanto alle iniziative promosse per l’Avvento i sacerdoti rimandano all’Insieme e all’apposito opuscolo dove sono 

riportate tutte le attività. 

Per  quanto  alla  visita  alle  famiglie,  vista  l’attuale  situazione  d’emergenza,  non  sarà  possibile  procedere  con  le 

benedizioni di quartiere all’aperto, al  fine di evitare assembramenti. Don Massimo precisa che, se  le condizioni  lo 

permetteranno, le benedizioni per quartiere si svolgeranno nel periodo Pasquale.  

I sacerdoti invieranno una lettera di auguri alle famiglie in cui specificheranno che: 

‐ non sarà possibile procedere alla tradizionale visita alle famiglie; 

‐ verranno organizzati degli incontri di preghiera in Chiesa per le varie zone di Cassina; 

‐ dal 14/12 al 23/12 si potrà partecipare alla Novena di Natale con possibilità di seguirla in presenza nella Chiesa di 

Santa Maria Ausiliatrice alle ore 17 per i bambini e alle ore 18.30 per gli adulti. Inoltre, poiché quest’anno non sarà 

possibile  distribuire  la  Luce  di  Betlemme,  la  domenica  della  Novena  verrà  consegnato  un  cero  con  l’invito  ad 

accenderlo la Vigilia di Natale, quando la diaconia, in diretta streaming, farà gli auguri a tutte le famiglie.  



‐ durante  il periodo della Novena, alla  sera a partire dalle 20.30,  sarà possibile  recarsi nelle  tre parrocchie per  le 

confessioni. 

La  lettera sarà accompagnata da una busta con  l’invito all’aiuto economico delle Parrocchie.  Il ricavato delle buste 

verrà suddiviso in percentuale alle tre Parrocchie. 

INIZIATIVA CARITAS “AVVENTO DI CARITA’”: si è deciso che i fondi raccolti saranno dirottati al progetto “Indonesia – 

Futuro a domicilio”. I destinatari sono bambini e ragazzi diversamente abili che vivono in vari villaggi dell’Isola di Nias. 

L’isola di Nias con capoluogo Gunungsitoli, è posta lungo la costa ovest di Sumatra. La popolazione è maggiormente 

cristiana  in  un  paese  fortemente  islamico  come  l’Indonesia.  Le  principali  attività  economiche  sono  agricoltura  e 

allevamento. 

Lo Tsunami del 2004 e il terremoto del 2005 hanno accentuato la povertà di un’area già depressa.  

L’obbiettivo  del  progetto  è  quello  di  permettere  ai  ragazzi  diversamente  abili  e  alle  loro  famiglie  di  partecipare 

dignitosamente alla vita della comunità, favorendo la creazione di ambienti più accoglienti e inclusivi. 

VARIE 

‐ Don Massimo informa il Consiglio che il Sig. Armando Escalona, insieme ad alcuni amici, si è rivolto a lui perché 

intende aiutare la comunità in questo particolare momento di difficoltà causato dalla pandemia. 

Don Massimo ha presentato al Sig. Escalona la situazione di difficoltà delle due Scuole di Infanzia Parrocchiali 

ed ha coinvolto la sig.ra Paola Bassaro, responsabile del progetto “Famiglie che aiutano famiglie”. Per le due 

realtà Don Massimo ha  invitato rispettivamente, Maria Grazie Gemma per  le scuole e Paola Bassaro per  le 

famiglie, a redigere un resoconto delle situazioni di disagio emerse in questo periodo. 

Grazie all’impegno di queste persone, attraverso i loro agganci con la Fondazione Azimut e grazie alla Caritas, 

arriveranno in aiuto dei contributi. Don Massimo precisa che un contributo è già arrivato ed è stato dirottato 

alla realtà dell’oratorio. 

‐ Don Massimo lamenta alcune difficoltà burocratiche con il Comune di Cassina de’ Pecchi in merito a diversi 

contributi che  la Parrocchia avrebbe dovuto ricevere ma che  in realtà sono fermi a causa di ritardi e forse 

negligenze da parte di alcuni funzionari comunali. Gli intoppi riguardano ad esempio i contributi relativi alla 

convenzione per le Scuole dell’infanzia Paritarie Parrocchiali ed il progetto Summerlife (estate 2020)... oltre 

agli oneri di urbanizzazione 2019 (spettanti per Legge). 

Don Massimo  informa  che  ha  incaricato  Paola Macalli  del  Consiglio Affari  Economici  di  inviare  agli  uffici 

comunali competenti, e per conoscenza al CP e al CAEC, una email PEC per sollecitare  la definizione delle 

pratiche sospese.  

‐ Anna Maria Ponzellini illustra il lavoro sulle differenze tra aspettare e attendere che i bambini delle due scuole 

di infanzia stanno svolgendo in occasione dell’Avvento al fine di sottolineare l’importanza che le scuole devono 

avere per il CP in quanto parte della comunità. 

L’incontro si conclude con una preghiera. 

La segretaria, Silvia Scaglioni 

 

 

 

 

 

 


